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REQUERIMENTO 

Ementa: ao Executivo Municipal, junto a Secretaria de Saúde Municipal, solicitando informar a 

possibilidade de colocar mais um Médico para atender no ESF Vale das Acácias, pois os 

moradores estão sofrendo com a falta de atendimento médico no bairro. 
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2 1 JUN, 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Considerando que se trata de um pedido dos moradores deste bairro. 

Considerando que a Médica responsável por este ESF, já estava faltando bastante nos 

atendimentos e agora saiu de férias, prejudicando e muito os atendimentos. 

Considerando que os pacientes diabéticos, Hipertensos e portadores de outras enfermidades 

necessitam de acompanhamento médico. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, junto a 

Secretaria de Saúde Municipal, solicitando informar a possibilidade de colocar mais um Médico 

para atender no ESF Vale das Acácias, pois os moradores estão sofrendo com a falta de 

atendimento médico no bairro. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 21 de junho de 2021. 

Vere 	- José Carlos Gom s CAL (-4  

Presidente 
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